
Der Antrag wurde durch Geschäftsordnungsantrag der CDU-Fraktion in den 

-  Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Beschäftigung   und in den 

-  Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften 

v e r w i e s e n. 
 
 
 
 
 


